
２００９あいち平和行進ニュース
２００９．６．10 №11 TEL052-932-3219 FAX052-931-2651 愛知県原水協内

あいち平和行進のＨＰ http://peacewalk.blog78.fc2.com

一宮市役所一宮市役所一宮市役所一宮市役所→JR→JR→JR→JR木曽川駅木曽川駅木曽川駅木曽川駅ｺｰｽ 18ｺｰｽ 18ｺｰｽ 18ｺｰｽ 18㎞㎞㎞㎞
郷中公園郷中公園郷中公園郷中公園(豊明市役所東側)(豊明市役所東側)(豊明市役所東側)(豊明市役所東側)→→→→コープとよあけコープとよあけコープとよあけコープとよあけ店店店店ｺｰｽ 2,7ｺｰｽ 2,7ｺｰｽ 2,7ｺｰｽ 2,7㎞㎞㎞㎞

150人150人150人150人･100･100･100･100人人人人（（（（計6,100人計6,100人計6,100人計6,100人））））がががが参加参加参加参加！！！！
★★★★沿道募金 21,891円沿道募金 21,891円沿道募金 21,891円沿道募金 21,891円（（（（計345,314円計345,314円計345,314円計345,314円））））

★★★★「「「「アピールアピールアピールアピール：：：：核兵器核兵器核兵器核兵器のないのないのないのない世界世界世界世界をををを」」」」のののの署名 331筆署名 331筆署名 331筆署名 331筆（（（（計3,839筆計3,839筆計3,839筆計3,839筆））））
★★★★行進行進行進行進ペナントペナントペナントペナント ６６６６本本本本★★★★自治体協賛金 16,000円自治体協賛金 16,000円自治体協賛金 16,000円自治体協賛金 16,000円（（（（計104,000円計104,000円計104,000円計104,000円））））

厚労省前：被爆者座り込み続行中！認定基
準の再改定は表明したが、総合認定の改善
や訴訟解決に向けた政治判断までにはまだ
距離有り！さらに、支援の声を広げよう

被爆者は、国・厚労省が謝罪した上で、与党ＰＴの解決勧告を無条件に受け入れて、司法判断に従っ

た原爆症認定基準の抜本的再改訂と、原告全員救済による集団訴訟の全面解決を直ちに決断をするまで

たたかい抜く決意です。私たちは、その決意をうけとめ、ともに闘い抜きましょう。

衆議院決算行政監視委員会で河村官房長官が

「被爆者救済の立場での解決」を明言しました。
本日（１０日）、民主党の松本大輔先生が、河村官房長官が「東京高裁判決が一括解決のタイムリミ

ット」と述べていたことに対し、国の１８連敗は、国の不作為を断罪するものとされたうえ、麻生総理

と被爆者との面談、原告全員救済による訴訟の一括解決を求めて質問されました。これに対し、河村官

房長官は、「東京高裁判決を契機として裁判の全面解決を図っていく。政府として被爆者救済の立場で

解決していきたい。」と答弁しました。この答弁で、また解決に向けて一歩前進しました。

＜一宮コース＞

午後、雨の降るときもありましたが、がんばりました。車いすの方も途中まで、参加してくださいま

した。お疲れ様でした。

●一宮市役所前での出発集会に、被爆者の会から７人

が参加
司会は、本日の指揮者でもある、一宮地域原水協事務局長の

塚本さん。ここは、市議会からは太田議長が、市当局からは伊

藤企画部長が参加。圧巻は、７名がずらりと並んだ、一宮被爆

者の会の皆さん。代表して、原告の森さんが挨拶されました。

森さんは、先日の被爆者救済の大集会（東京）で話された発言

を紹介。協賛金とペナントは今年も、市と議会からともにいた

だきました。また、行進団に折り鶴がプレゼントされました。



●木曽川庁舎でのまとめ集会
庁舎の課長さんのご挨拶を今年も受けました。全国通しの松本さ

んは、一隻も米艦船を入港させていない「神戸方式」を紹介しなが

ら、広島まで頑張って歩きたいと決意を表明。同じく、矢部さんも、

オバマのマスクをかざしながら、様々なドラマな中、毎日の行進が

進行中であることを、参加者に報告し、残る50数日間歩き抜く決意

を表明しました。

尾張健友会からは、４月に働き始めた若者を中心に今年も沢山の

みなさんが８人が参加。「平和を守ることの大切さを身をもって体

験」「いろいろの方をお話しできてよかった。いろいろなことを考えさせられた」と若手が次々と発言

しました。また、県内通し行進者で地元一宮在住の早川さんは、「楽しくて仕方がない」とうれしい報

告をされました。

＜豊明コース＞

くもり空のもと、とよあけエリアで行進をしました。終始うたご

えの絶えないにぎやかな平和行進となりました。途中休憩をはさみ

とよあけ店までの短いコースですが、それだけに作業所からのなか

まの参加も多く、とよあけ店２階のまとめの会では「ぜひ、来年も

参加したい」と元気のいい声もあがりました。また、「ぜひ、来年

は自分の地元でも平和行進をしたい。」という積極的な発言もあり、

来年も期待できる平和行進となりました。

■ 声…こえ…koe… ※この間の未掲載分①
5/31

・アメリカのオバマ大統領が核廃絶にむけて発言があり、岩をとおす

水のごとく私たちの運動が、あのアメリカを変えつつあるのだと思い

ました。

・すばらしい若者にあえて、かんげきです。平和を守るためがんばっ

て下さい。お願いします。

・今回、この行進に参加して、疲れましたが、大変すばらしい行進だ

と思いました。無事皆さんが広島までたどり着きますように。（桜丘

高校の生徒）

6/1

・今年も授業の中で、今日歩くことを話してきました。高校生はみんな平和を愛しています。改憲のと

きを迎えた時、彼らがどんな態度を示すのか、教師として彼らの前に建っている自分の責任を感じます。

行進者の多いことが励みになりました。このことをまた、生徒に伝えます。（蒲郡の教員）

・今回始めて参加しました。今まで核については他人事のように思っておりましたが、今日を境に考え

方が一変したように思います。

6/6

・自衛隊への要請に行くと、正門前に柵をして一歩も中へ入れまいとする。休憩でトイレを使用してい

た広場へも鉄の柵で入れないようにしている。聞けば「自衛隊に反対する人たちがくるから」との事。

怒りが頂点に達した。なんて失礼なことを！許せん!!

６／１１（木）コース

江南市民文化会館南駐車場→柏森駅（電車移動）→犬山駅→→→フロイデ駐車場
8:30～8:50 10:00 10:30～11:05

各務原市民プール横（引き継ぎ集会）
12:10～12:30

－平和行進のよろこび⑨－

ニ ュー ヨー クのＮ ＰＴ 再検

討 会 議を めざ して進 めら れて

い る 署名 活動 は平和 行進 でも

取 り 組ま れて います 。今 日、

一 宮 コー スで は衣を まと った

住 職 さん も街 頭で応 じて いま

した。巾の広がりを実感

（H･N）


